

Antrag vom Dezember 2020

Lüften III: Einsatz von CO2-Sensoren

Antrag

Der BA14 fordert die Landeshauptstadt München auf, für öffentliche Räumlichkeiten, die nicht die Voraussetzungen für eine Teilnahme am in Lüften II genannten Programm erfüllen, CO2-Sensoren zu beschaffen und zu installieren.

Begründung

CO2-Sensoren sind im Vergleich zu raumluftechnischen Anlagen preiswert und können einen wichtigen Hinweis darauf liefern wann es an der Zeit ist, eine Stoßlüftung über Fenster zu initiieren. Ein hoher CO2-Wert kann als Indiz für eine potentiell hohe virenhaltige Aerosolbelastung in einem geschlossenen Raum herangezogen werden.

Johann Kott
Fraktionssprecher

Thomas Höhler
Initiative
Fraktionssprecher